

01/03/2001

DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA INAUGURACIÓN DEL CENTRO DE MAGNETOENCEFALOGRAFÍA PÉREZ MODREGO, DE LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE

Madrid, 01-03-2001

Señor Rector, Alcalde, queridas amigas y amigos, señoras y señores,

Para mí es una gran satisfacción estar aquí y, además, después de escuchar al Rector, es una doble satisfacción, porque estoy convencido de que todo el cúmulo de circunstancias que han ayudado a la creación de este Centro sin duda, es meritorio. Encontrar un Rector que no tiene cerebro, encontrar también un impulso catalán que trae máquinas a Madrid, poner en marcha con el esfuerzo de los investigadores todo este centro, sin duda, tiene un mérito extraordinario.

En primer lugar, yo quiero decir unas palabras de reconocimiento a nuestro común amigo el doctor Severino Pérez Modrego. Aquí están sus hijos. Yo quiero recordar muy especialmente las condiciones humanas extraordinarias y la cualificación profesional del doctor Pérez Modrego, que ha permitido impulsar muchas tareas de investigación en España, que debe ser reconocida por todos y cuya memoria debe ser siempre guardada y honrada por todos aquellos que han dedicado o dedican una parte importante de su vida, bien a la medicina, bien a la investigación o bien a las dos cosas en todos los ámbitos en los que desarrollan su tarea.

Quiero dar las gracias a todos los que han hecho posible la creación de este Centro. El Rector de la Universidad Complutense ya se ha referido a ello; pero yo quiero recordar una vez más a las empresas, a las personas, a los centros, que han hecho que este Centro en la Universidad Complutense sea un centro pionero de la investigación no solamente en España, sino un centro pionero de la investigación en Europa, y que contribuya a que nuestro país siga avanzando peldaños en algo tan importante, tan trascedental, para nosotros como es dedicar más esfuerzo, dedicar más recursos, dedicar más posibilidades, a todo lo que es la investigación científica en nuestro país.

El que se puedan dedicar recursos en el ámbito de la Universidad Complutense, el que pueda haber investigadores dedicados, como se ha dicho, a investigar las patologías del cerebro, sus consecuencias, sus funcionamientos, las enfermedades como pueden ser tan relevantes como el Alzheimer y otras, sin duda, es un esfuerzo que merece la pena seguirlo y cuidarlo.

Yo quiero agradecer muy especialmente a la Universidad Complutense este esfuerzo que ha hecho porque, sin duda, a la hora de poner en marcha proyectos pioneros de investigación puede haber dudas respecto de sus eficacias, sus utilidades, incluso de sus costes. Yo estoy absolutamente convencido que este Centro, que ya ha demostrado un rendimiento, tiene que demostrar y demostrará en el futuro una capacidad de rendimiento verdaderamente extraordinaria y rendirá buenos frutos a la investigación en nuestro país.

Saben ustedes que estamos empeñados de una manera perseverante en aumentar las capacidades de España en la investigación. No solamente tiene que ser un esfuerzo público, tiene que ser un esfuerzo de todas las instituciones, tiene que ser un esfuerzo también de la empresa privada, tiene que ser un esfuerzo de la Universidad. Tenemos que mejorar nuestras dotaciones a la investigación, tenemos que mejorar nuestro número de investigadores, tenemos que aprovechar más nuestras oportunidades. Esto es una buena prueba de ello y yo quiero dar, una vez más, las gracias y la enhorabuena a lo que han hecho posible y volver a recordar al final de mis palabras al doctor Pérez Modrego con motivo de la inauguración de este centro.

Muchas gracias a todos.